我湖小発第14号 令和5年5月2日

我孫子市教育委員会 あて

我孫子市立湖北小学校 学校運営協議会 会長 太田 悟

令和5年度 第1回学校運営協議会 会議報告書

このことについて、我孫子市学校運営協議会規則第12条の規定について、次のとおり報告します。

出席者氏名:太田 悟・星野 朋則・古内 新一・海老原 純子・吉田 千代子・城 健夫 長田 英一・根本 真三子・飯塚 康雄

記録者氏名:根本 真三子

(令和5年4月28日実施)

主な議事	発言者	協議・発言等の概要
1. 開会・校長挨拶	校長	挨拶と学校の近況
2. 自己紹介	各自	各自の自己紹介
3. 会長・副会長の確認	教頭	会長を太田悟委員 副会長を星野朋則委員にお願いし、委
		員全体で承認した。
4. 協議		
① 学校経営方針の説明	校長	資料にて説明
② 教育課程の説明	教務	資料にて説明
③ 年間行事の説明	教務	資料にて説明
④ 質疑応答		
	委員	校内適応指導教室(みなちがルーム)の立ち上げについて
		教えてほしい。
	校長	教育支援センターかけはし(湖北台東小内)でも学校に登
		校できない児童生徒を受け入れているが、同じ機能をもつ
		教室が校内にもできた。通級するには申し込みが必要。小
		学校では、13校中、3校で設置。(湖北小、新木小、並木
		小)
	委員	民生委員をやっていて、学校に登校できないという声を聞
		くことがある。また、登校中になかなか学校へ向けて足が

進まない児童がいて、声をかけて一緒に歩くこともある。 見守りをしてくれている保護者の方もどのように声をか けたらいいのか迷っている。民生委員の立場から、校内適 応指導教室(みなちがルーム)を宣伝してよいか。 誰かが進言してくれるとありがたい。 校長 委員 教頭先生は以前教育研究所(現教育相談センター)にいた ことがあるが、校内適応指導教室(みなちがルーム)がで きた経緯を教えてほしい。 教頭 小学校に校内適応指導教室ができた経緯はわからない。近 年、我孫子市は不登校児童生徒が多い状況である。市の適 応指導教室を利用している児童生徒も多くいる状況。今 は、かけはしとひだまり(けやきプラザ内)の2カ所設置 しているが、自分が通う学校内に適応指導教室がある場 合、自校のほうが通いやすい場合もある。不登校の児童生 徒にとって学校という場所に入ることに苦しさを感じる こともあるが、そこまででなければ、教室に入れなくても 自校の校内適応指導教室に通えたほうがよい。不登校の児 童生徒にとって、かけはし、ひだまり、校内適応指導教室 と選択肢があるのはとてもよいと思っている。 委員 他の小学校10校にも設置する予定はあるのか。 まずは3校の状況を調査して、今後が決まってくると思 校長 う。 委員 今後、保護者や教職員にもさらに周知していってほしい。 コロナの状況によるが、運動会では保護者と一緒にお昼ご 委員 飯を食べることも教育的効果があると思うがどうか。 お昼を一緒に食べることのよさがあることは重々わかっ 校長 ているが、今年度はお昼なしの午前中開催で考えている。 まずは今年度の形でやってみて様子をみたり、ご意見を聞 いたりして、来年度につなげたい。 委員 我孫子市内の小学校ではお昼を一緒に食べている学校も あると聞いているが、学校によっていろいろな考えがある のはわかる。もう一年様子を見る校長先生の判断はよいと 思う。 委員 今年度はコロナ禍が明けた初年度のような感じだから、様 子をみながら、状況に合わせていくのはよいこと。 委員 NIE 教育について、最近は大人も新聞を読まない傾向にあ るので難しいのではないか。児童たちがそのような状況で は、指導する先生方も大変ではないか。

	1	
	校長	児童たちの発達段階をふまえて、子ども新聞も利用しなが
		ら今年度は取り組んでいこうと思う。取り組み結果は、学
		校評価でお伝えする。
	委員	学校運営協議会を年4回ではなく、もっと開催することは
		できないか。
	校長	学校運営協議会がスタートしてまだ2年なので、やれると
		ころから無理なくやっていけたらと思う。学校主体だけで
		はなく、運営協議会で話題をみつけて会長主体でもいい。
⑤学校経営方針・教育課程・	会長	内容の説明、協議を通して、承認される場合は拍手をもっ
年間行事の承認		て承認としたい。(全員一致)
		学校経営方針・教育課程・年間行事は承認された。
⑥湖北中区グランドデザイ	教頭	資料にて説明
ンの説明		
⑦質疑応答	会長	昨年度承認されているので、特に質問等はなし。
⑧湖北中区グランドデザ	会長	湖北中区のグランドデザインは、承認された。
インの承認		
⑨創立150周年記念事	校長	150周年記念式典を令和6年1月20日(土)に行う予
業について		定。児童会中心に、児童達もからめてやっていきたい。早
		速、5/10(水)に第1回150周年記念事業委員会を行
		いたい。6月1日(木)に航空写真撮影を行う。
5. 閉会	校長	挨拶
	教頭	次回の開催は、6月17日 (土)。
		按性 1 0 1 (水二 4 W. 0 A)